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Abstract (en)
The packaging assembly has a magazine (2) with a number of packaging rolls. One set of packaging rolls (3-7) have their end sides along a plane
(8). At least one second packaging roll (9) is on the other side of the plane, extending by a given length (23) over the plane. The first set of rolls have
different axial lengths, each with a roll center with a roll positioner (16) in the set roll positions (13).

Abstract (de)
Es wird eine Rollenverpackungsvorrichtung (1) angegeben mit mehreren Verpackungsbahnrollen (3-7, 9), die in einem Verpackungsbahnmagazin
(2) angeordnet sind, und mit einer Rollenverpackungsposition (13), in die eine Materialbahnrolle (20) einlegbar ist. Man möchte die Kosten beim
Verpacken der Materialbahnrolle niedrig halten. Hierzu ist vorgesehen, dass im Verpackungsbahnmagazin (2) mehrere erste Verpackungsbahnrollen
(3-7) mit ihren Stirnseiten entlang einer Ebene (8) angeordnet sind und mindestens eine zweite Verpackungsbahnrolle (9) auf der anderen Seite der
Ebene (8) angeordnet ist.
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